

## EVA GONZÁLEZ RADIANTE Y SONRIENTE, TRAS CONOCERSE SU DELITO CON HACIENDA

### La presentadora de 'La voz kids' estuvo inaugurando un centro comercial en Sevilla, donde lució un traje chaqueta beige

La presentadora Eva González le ha puesto al mal tiempo buena cara. No ha parado de sonreír durante la inauguración de un centro comercial en Sevilla, del que ejerció de madrina. La esposa de Cayetano Rivera le ha quitado así importancia a la condena, que la obliga a pagar a Hacienda 85.224 euros de multa por evadir impuestos, más la cantidad no pagada durante los tres años en los que utilizó una sociedad para tributar.

Con un traje pantalón blanco, la presentadora de 'La voz kids' estaba radiante. La nota de color la puso el rojo intenso de su lápiz de labios. No cabe la menor duda de que la que fuera Miss España sigue siendo una de las mujeres más bellas de nuestro país.

Este no es el único frente que tiene abierto y es que la relación de su marido, Cayetano Rivera, con su hermano Francisco no pasa por su mejor momento. Los problemas surgieron días antes de la celebración de la corrida goyesca en ronda. Francisco ponía luz a todas las especulaciones y lo hacía en el programa de Toni Moreno. “No ha habido malentendido. En la vida tienes que tomar decisiones y tiene consecuencias. Él me habla como empresario y yo le hablo como torero”. Además quitó importancia a su distanciamiento: “Todo es menos malo de lo que parece. La prensa tiende a agrandar todo. Parece que se va a acabar el mundo, pero no se acaba”.